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股票为什么从长远看都是挣钱的—为什么很多人炒股十几
年都做不到稳定盈利-股识吧

一、为何股票经常下午2点半是分水岭

一、买进最佳时间：开盘后15分钟与闭市前15分钟。
开盘前，主力经过研究国际国内最新经济信息和国外期货、股市的运行情况，将对
大势有一个综合判断，然后做出所运作股票的计划，若看好大势则借外力加速拉升
，若看坏大势则加速打压，若看平大势则放假休息，让股价自行波动，这样具体表
现在开盘价上就出现了高开、低开与平开，表现在第一笔成交量上就出现了放大、
缩小与持平。
主力准备拉升的股票一般开盘价高于上日收盘价，量比放大，如果符合这两个条件
的股票出现了消息面利好，那么，可在9点25分—9点30分期间挂单买进了。
上升的股票一般在开盘后快速上涨，然后在高位震荡，这种现象的本质是主力快速
拉高股价后，让跟风者在高位进货，抬高跟风者的成本有利于主力减轻拉高中的阻
力。
开盘后15分钟买进，最大的好处是当日买进当日就可能享受到赢利的快乐。
闭市前15分钟，经过近4小时的多空搏杀，该涨的涨了，该跌的跌了，如何收盘代
表了主力对次日的看法。
若主力看好次日行情，则尾盘拉升甚至涨停，目的是继续抬高跟风者的成本；
主力出货时也用尾盘拉升的方法，目的是尽量把价格控制在高位，尽量把货卖出在
较高的价格，如何辨别这两个目的需要日K线分析确定。
若主力看坏次日行情，则尾盘下跌甚至跌停，目的是快速减仓兑现赢利；
主力进货时也用尾盘下跌的方法，目的是尽量把价格控制在低位，尽量压低买进价
格，如何辨别这两个目的同样需要日K线分析确定。
闭市前15分钟买进，最大的好处是回避了当日的风险，不至于当日买进当日被套。
二、卖出最佳时间：开盘后15分钟与10点半后15分钟。
股票的上涨与下跌，主力一般是有预谋、有计划、有步骤的。
连续上涨的股票，如果开盘第一笔成交量异常放大，则预示主力要减仓了，这样就
必须在开盘后15分钟内利用分时图技术果断卖出了，错过了这个机会股价将逐波滑
落，后悔晚矣！ 10点半是出公告股票开盘的时间，有的股票因利好消息而高开高
走，同时也拉动同板块股票跟风上涨，但跟风上涨一般是间歇性的，冲高回落的概
率很高，大盘运行也一般在11点左右出现高点，10点45分左右一般是逢高卖出的机
会，而不能买进，多数此时买进股票的股友到下午收盘被套的可能性很大。
要使自己在每天能够确定最佳入市时间，必须了解股市每天的敏感时刻。
深沪股市每天早上9：30开市，11：30收市；
下午13：00开市，15：00收市。
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其中最敏感的时间是在收市前10分钟，即14：50-15：00，因为这10分钟是买家和卖
家入市的最后机会，亦可视为“最真实的时刻”。

二、在牛市里，股价上涨，大家都赚钱，请问钱从哪来？赚的是
谁的钱？股价浮动对上市公司有和影响，请牛掰的股

看什么股，比两三年前低的股票也有，比一年前低的更多

三、一年只交易几次，他为什么还能从股市赚到钱

第一种类型：低买高卖型这种类型也可以叫做震荡型，买卖点都在左侧，典型的左
侧交易，买卖点带有较大的预测成分。
应用最多的是T 0类型的交易者。
优点是成功率较高，交易机会很多，缺点是盈亏比低。
这类交易者共同的特点是：有较为充裕的看盘时间，总利润来自每一笔的小利润，
积少成多，不贪不恋。
同时在判断失误的时候，可以做到将损失控制在一个比较小的范围之内。
第二种类型：低买低卖型进场和出场都在低位，但整体而言出场的股价位置比进场
的要高。
买点是左侧，卖点是右侧。
优点是成功率和盈亏比都在中等偏上，缺点是交易机会少。
这类交易者的共同特点是：进场时有足够的信心，敢于克服人性弱点，逆势买股；
而持股时有足够的耐心等待股价的增长。
第三种类型：高买高卖型这种类型，进场是右侧，出场带有预判性质，也就是左侧
出场。
这种类型在T
0战法中也经常有投资者使用，也可以叫做“抢帽子”，抢一把就跑。
优点是盈亏比较高，交易机会也较多，缺点是成功率较低。
此类交易者的特点是：进场时机稳准狠，持仓时间较短，出场时要能做到不贪不恋
，到前期技术压力位果断出局。
第四种类型：高买低卖型典型的右侧风格，右侧进，右侧出（向上突破买进，向下
突破卖出），也叫趋势跟踪交易，是成熟的系统交易者中使用最多的类型。
优点是盈亏比高，交易机会不少，缺点是成功率最低。
这类投资者的进场点和第三类型相同，要求买入时机上能做到稳准狠，但持股时又
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必须能做到类似第二类投资者的耐心，直到股价确认向下突破。

四、炒股为什么能赚很多钱？

股市上“疯狂”的赚钱神话虽然有些夸大了,但确是存在.你的计算方法是静态的,你
随便找个股票看看日K线图,仔细看象不象波浪,你的计算方式是波浪的最低到波浪
的最顶地差得出的.你要在仔细看会发现,这个大波浪是有许许多多小波浪组成的,以
你举的联通的例子,假入以每个月为一个波浪,每个波浪涨10%,1月2元买入,那么2月
是2.2,3月是2.42,4月是2.6625月是2.9282,6月是7月是3.22,8月是3.54,9月是3.897,10月是4.
287,11月是4.712,12月是5.187.你把每个波浪的涨幅加起来你会发现要比整个大波浪
的涨幅大的多,理论上如果你每个小波浪上买卖一次,你下个小波浪上的本钱是上个
的110%.它是成几何倍数增加的,这也是波段操作的理论基础.这还不算分红派息,转
股等因素,象今年10转10股的很多,像前个周的一汽夏利一周多的时间涨了40%多,再
像大股东人为操纵股市,每个月赚个30%-40%很多.所以说理论上“疯狂”的赚钱神
话是不成问题的,现实中的大多是人为操纵股市的和几个别幸运的才能成为股市中
的神话.我等大多老百姓你要每次踩准节奏,根本是不可能的,我们老百姓中的85%大
多都是神话的牺牲品.

五、为什么散户炒股大多数最后都是亏钱

1、喜欢抄底，尤其是处于历史低位的股票。
看到自己的成本比别人都低，心里简直是乐开了花。
却没有想到，一个股票既然已创出了历史新低，那么很可能还会有很多新低出现，
甚至用不了几个月你的股票就被腰斩了。
抄底抄底，最后抄死自己。
2、不愿止损。
这个问题相关的文章很多，有的散户见一次止损后没几天股价又涨了回来，下次就
抱有侥幸心理不再止损，这是不行的。
3、不敢追高，许多散户都有恐高症，认为股价已经涨上去了，再去追涨被套住了
怎么办？其实股价的涨跌与价位的高低并没有必然的联系，关键在于“势”，在上
涨趋势形成后介入安全性是很高的，而且短期内获利很大，核心问题在于如何判断
上升趋势是否已经形成，这在不同的市场环境中有不同的标准，比如在大牛市中，
放量创出新高的股票是好股票，而在弱市中，这往往是多头陷阱。
对趋势的判断能力是衡量炒手水平的重要标准之一。
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4、不敢追龙头股，一个股票开始上涨时，我们不知道它是不是龙头，等大家知道
它是龙头时，已经有一定的涨幅了。
这时散户往往不敢再跟进，而是买一个涨幅很小的跟风股，以为可以稳健获利，没
想到这跟风股涨时慢涨，跌时却领跌，结果弄了半天，什么也没捞到。
5，喜欢预测大盘，除了极少数情况下次日大盘必涨外，短线大盘的走势其实是不
可预测的。
这也就说，平日里我们散户关注的机构测市等节目并没有多大意义。
6、持股数目太多，这主要是因为没有自己选股的方法，炒股靠别人推荐。
今天听朋友说这个股票好，明天看电视说那个股也好，结果一下就拿了十多只股票
，搞得自己手忙脚乱。
7、对主力的操盘方法没有一个系统的认识，炒股就像盲人摸象，毫无章法，运气
好时也能赢两把，运气不好了就一败涂地。
8、不愿放过每一个机会，看见大盘涨了一点就急忙杀入，根本不清楚自己能有几
成胜算，结果一下又被套住了，其实这是由于水平低下，缺乏自信所致，如果你能
有几套适用于不同环境市场的赢利模式，那么不管大盘涨，跌还是盘整，你都有稳
健的获利办法，你就能从容不迫的等待上升趋势形成后再介入，把风险降到最低。
9、不能区分牛市和熊市的操作方法，散户们总是抱有多头思维，总是想着第二天
要涨，这种思维让大家在01年后的大熊中吃够了苦头。

六、在牛市里，股价上涨，大家都赚钱，请问钱从哪来？赚的是
谁的钱？股价浮动对上市公司有和影响，请牛掰的股

上涨时卖出的股民赚那些跟着买进的股民的钱，与上市公司没什么关系，上市公司
只是发行一手股票，融资！欢迎采纳，谢谢！

七、为什么很多人炒股十几年都做不到稳定盈利

因为没有建立系统性的投资决策流程和系统，每次交易都凭感觉，而感觉是不能被
复制、验证和追溯的，结果就是赚钱不知道怎么赚的，亏钱不知道怎么亏的，长期
来看必然没办法赚钱。
做好交易，第一步先建立起自己的投资框架和体系，然后慢慢填充内容。
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八、一个关于股票的基础问题，个人炒股票怎么挣钱，是靠股息
和分红还是靠转手投机赚差价。谢谢！

个人炒股票怎么挣钱，是靠股息和分红还是靠转手投机赚差价？
答：靠股息和分红也可以赚钱（要业绩好的公司）。
靠转手投机也可以赚钱，（你一定的经验技术） 理论上股票是对公司的出资证明
，如果是靠股息和分红的话，买了股票长期持有就可以了，干嘛要倒来倒去？ 答
：长期持有是占股权大的股东，利息分红都不得了，倒来倒去是因为有外部炒作资
金，这些资金靠投机赚钱，个个都买了股票不卖，那还有何意义？只有买进没有卖
出的，那股价不升到天上去，而且倒手投机比股息分红赚得多？（当然分险也高）
假如选定一个前途不错的公司股票，以后公司效益好了，股价是随着公司资产壮大
而同步提高（这里面又有怎样的关系？）， 答：如果你是一个散户。
才买几千股的；
公司再好也跟你没啥关系。
顶多配个股给你 在中国的股市里，公司的业绩只能说明公司利好利空。
跟股价没啥关系，股价是靠交易形成的， 如果是靠买卖炒高的价格，那也就是说
有可能公司发展了而股价却下跌了？那股价还能反映公司的市值吗？ 答：既然说
价格是交易形成的，那公司发展跟股价的涨跌没有直接因素，只能说公司未来业绩
向好，给市场带来买入的动力，但不一定股价会涨，当然，也有可能涨，比如。
房地产中的万科，他年年都赚好几千亿，但他的股价就不是年年涨啊，去年到今年
还不是跌得狗一样。
公司的市值，一定程度上是可以从股价上反应的，因为股价越高。
公司的市值就越大啊，懂不 如果是短线投机的话，那小白我就更不明白了，股票
发行时钱就被公司圈走了，以后的股价和公司还有关系吗？ 答：股市本来就是一
个圈钱的地方，股票发行就是为了圈钱，当中有可能是公司的发展需要，也有可能
是借上市来提高股东的财富。
以后股价跟公司的关系还是一样的啊，不管你如何炒作，公司会在下一次有利时机
再扩股圈钱，也可以说股价跟公司的关系是，公司利用股价来圈钱，
这时的股票既然已经和公司脱了关系，炒股还有什么意义？
答：股票是不可能和公司脱离关系的，除非公司倒闭破产了，
炒股是零和游戏，有人赚就有人亏，
包赚的就是公司了，因为他一上市，就已经赚够了，

九、从长远来看 股票的全流通是好是坏？

好事，全球的股市基本上都是全流通的，影响就是大股东的利益和小股东一致了。
能更好的体现公司的价值，中国股市要开放就必须全流通，中国的资本市场是要开
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放的，那它就要扩容，就要壮大，发展。
从长期看，中国的股市是向好的方向发展的，但这2年就不好说了。
要谨慎对待股市的变化。
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